

「この子が何をしたというのか」

イラク激戦の街

新生児の異常増

イラク戦争で米軍の掃討作戦が展開された中部ファルージャにある地元総合病院で、この3年半に少なくとも1158人の子どもに先天異常が確認された。このうち11カ月間の新生児を対象とした調査では先天異常の発生率が14・4%だった。原因は未解明だが、米軍兵器の影響も指摘されている。イラク保健省は実態調査を始めている。



1日1人膨らむ記録

さて手術は難しい。祖母は「胸が張り裂けそうです。私は神に救いを祈ることしかできない」と話した。

3月にファルージャの病院を訪ねた。酸素吸入器のシューという作動音が響く病床で「あーん」「うーん」と小さな声が聞こえた。両目だけを動かすメイサム・ミラド君（生後6カ月）の手を祖母（46歳）が握りしめていた。

生後3日目に先天性心臓欠陥が見つかった。体重は現在も約3・3kg。アンミル・ハ

ムド医師（24）は「容体が悪すぎ」と訴えた。

記録

頭が二つある子、顔の真ん中

1歳1カ月のイスハック・

イブラヒム君の右上腹部は3

月、米兵に自宅を襲われ3歳がなかつたり破裂したりして

いる子。画面に、様々な写真

が映し出された。先天異常を

原因や実態が解明できない

ナイトさん（40）は「この子が

なんとか、見やすいじゃない。

たった500円で、タブレットのなかに新聞紙が!!

朝日新聞 DIGITAL

朝日新聞デジタル お問い合わせ専用ダイヤル
0120-383-636

今なら、朝日新聞ご購読の方だけに特別プライス!
お申込みの条件はこちら [かわらわ] 検索



米軍兵器の影響指摘も

イラク戦争後、先天異常の増加が住民の間で不安を広げていた。地域最大の国立ファルージャ総合病院は2009年10月以降、サミラ・アラーニ小児科医（48）と父・ムハマド（42）が、3月からファルージャ母子病院勤務を中心に出生状況の把握に乗り出し、これまでに1158人の子どもに先天異常が確認された。アラーニ小児科医（48）は3月から11カ月間に診察し

た新生児2016人のうち291人に先天異常があり、発生率は14・4%だった。症状別では心臓循環器系の異常が113件、神経系72件、消化器系40件、ダウン症30件などだった。日本では横浜市大先天異

常モニタリングセンターの2010年度全国調査で、先天異常の発生率は2・31%だった。平原史樹センター長

は、14・4%は「非常に高い」とする一方、ファルージャ総合病院の出産傾向が地域全体を適切に反映しているかや、生活環境や近親者

の問題化したことなどが調査開始の発端としつつ、開戦から10年の今が「調査に最適な時期だ」と説明した。調査はこれまで「壁」に突き当たってきた。

科学技術省の核科学専門家ムンジット・アルナエフ

ーの調査を省内で提案した際、「国民の不安を深めたくない」と反対され

た。土壤汚染調査を自力で始めたると、上司は「結果は口外するな」と命じた。住民が遺体を車で引きずって2体を鉄橋につるす映像が流れ、世界に衝撃を与えた。米軍は直後の4月と11月、市街地を封鎖して大規模な掃討作戦を展開し、多数の市民が犠牲になった。

イラク議会の保健環境委員会では、政府に米政府との補償交渉を求める声が出ている。リカ・アルヤシン委員長は「米軍は撤退したとはいえ、調査を阻むだけの影響力を持っている」と警戒する。米国防省のシンシア・スミス報道官は朝日新聞の取材に、健康異常を示す「十分な証拠がない」と回答。①地場産業による汚染②妊娠中の栄養不足などの項目を例示し「これらが適切に考慮されなければ、住民が異常な高率で疾患に直面していると判断するのは困難」と述べた。

スミス報道官は朝日新聞の取材に、健康異常を示す「十分な証拠がない」と回答。①地場産業による汚染②妊娠中の栄養不足などの項目を例示し「これらが適切に考慮されなければ、住民が異常な高率で疾患に直面していると判断するのは困難」と述べた。スミス報道官は朝日新聞の取材に、健康異常を示す「十分な証拠がない」と回答。①地場産業による汚染②妊娠中の栄養不足などの項目を例示し「これらが適切に考慮されなければ、住民が異常な高率で疾患に直面していると判断するのは困難」と述べた。

開戦10年 やつと調査

た。土壤汚染調査を自力で始めたと、上司は「結果は口外するな」と命じた。住民が遺体を車で引きずって2体を鉄橋につるす映像が流れ、世界に衝撃を与えた。米軍は直後の4月と11月、市街地を封鎖して大規模な掃討作戦を展開し、多数の市民が犠牲になった。

イラク議会の保健環境委員会では、政府に米政府との補償交渉を求める声が出ている。リカ・アルヤシン委員長は「米軍は撤退したとはいえ、調査を阻むだけの影響力を持っている」と警戒する。米国防省のシンシア・スミス報道官は朝日新聞の取材に、健康異常を示す「十分な証拠がない」と回答。①地場産業による汚染②妊娠中の栄養不足などの項目を例示し「これらが適切に考慮されなければ、住民が異常な高率で疾患に直面していると判断するのは困難」と述べた。

スミス報道官は朝日新聞の取材に、健康異常を示す「十分な証拠がない」と回答。①地場産業による汚染②妊娠中の栄養不足などの項目を例示し「これらが適切に考慮されなければ、住民が異常な高率で疾患に直面していると判断するのは困難」と述べた。